

RENOVACION

Año II ● SEMANARIO DEL PARTIDO REPUBLICANO CONSERVADOR ● Núm. 45

Director: J. M. CAMACHO PADILLA

Córdoba, Jueves 7 Junio 1934

Redactor-jefe: Baldomero CALDERON

Editorial

MOMENTO DIFÍCIL

Estamos pasando en los días actuales por unas horas de bastante dificultad. La situación del Gobierno tiene, sin duda alguna, la garantía de unos votos que hubo de conquistar en las elecciones últimas, y aspira a vivir todo cuanto le sea posible con el podes de aquellos votos; pero el Gobierno está convencido de que aquellas elecciones han descubierto ya, antes de llegar a las seis meses, que hubo mucho de ficticio en ellas, y lucha por la manifiesta incompatibilidad que existe entre el Parlamento y la opinión pública.

No es fácil de resolver este problema; pero hay que convenir en que no es la primera vez que se presenta. En las Cortes Constituyentes pasó igual, y, desgraciadamente, hubimos de vivir con ellas mucho tiempo después de saber todos que la situación era insostenible.

La única diferencia que existe es que las Cortes Constituyentes se formaron con la mayoría de los votos de los españoles, y en las elecciones últimas la sinceridad electoral se ha desbocado por cauces auríferos; y, *previsores del porvenir*, se han rebuscado en los Archivos de la memoria todos los trances de antaño; se han nombrado Adelantados mayores a todos los antiguos caciques, y se ha conseguido una nómina de Diputados de la mas varia y compleja morfología.

Pero, de una manera y de otra, el resultado se presta a todas las lamentaciones. Una y otra vez se ha llamado al pueblo para que elija sus representantes, y en las dos ocasiones, ha resultado el acierto.

Se á preciso, pues, que se ponga mas cuidado al emitir el voto.

Hasta ahora, los votos se han pedido poniendo en la petición todos los tonos de la pasión mas encendida; y el pueblo, dominado repentinamente por aquel fuego, se ha inclinado, confiado y bonachón, hacia donde con tantas veras le llamaban. El resultado lo estamos padeciendo todos, y, por tanto, será necesario que vayamos modificando nuestra propaganda, hasta hacer vec a los que podrían votar lo mejor, que huyan de todo cuanto signifique pasión y crítica negativa.

Sobre todo, la crítica negativa. Nada hay tan funesto como esta terrible costumbre de las gentes de apoyarse en una negación para elevarse. En la vida no se pueden pasar los días corrigiendo la obra de los demás, sino que se necesita, con mayor afán, ir mostrando lo nuevo, lo que nosotros podemos presentar como constructivo, como mas íntimamente unido con nosotros y que llevamos estudiado para beneficio de los demás. Y cuando lo nuestro sea tan bueno, que pueda excitar la pasión, entonces sí, llamarla; pero con esa noble emulación del que cree haber llegado a la completa entrega de su personalidad en beneficio de sus hermanos.

Para las próximas elecciones hay que decir a las gentes cuál ha sido el resultado de estas Cortes que fueron elegida bajo los mejores auspicios de libertad. Hay que mostrar hasta donde llega el desenfreno de las pasiones, y como se puede malograr la mejor voluntad del mundo, y hay que pedir el voto apoyando la petición con una conducta honrada, una conciencia recta, un amor al trabajo serio y un afán de sacrificio.

Y si las elecciones pudieran hacerse así, tal vez habríamos acertado con la resolución de los graves problemas que afectan a España, y nos habríamos evitado todas estas horas difíciles que, antaño y hogaño, están multiplicando las preocupaciones que la vida, de por sí, tiene, para los hombres.

J. M. C. P.

CAFES EL GALLO

Romero de Pérez

Gran SASTRERIA. Confección de toda clase de prendas. Calle Sevilla número 19. Teléf. 2373. Córdoba.

F. García Ariza

Practicante en Medicina y Cirujía. Reloj, 3 pra. Teléfono 1628 Córdoba.

Hiclo

En las mismas condiciones de cantidad y precio que en la fábrica, puede usted adquirir la arroba y la media arroba en la Huevería de San Alvaro, pasando los encargos por anticipado. Teléfono 1798. San Alvaro, 12.

Manuel López

Gran Exposición de Mármoles Alfáros 18 y 20. Teléfono 2944. Córdoba.

¡Muebles!

Ningunos como los de Alejandro García Sanz. Gran surtido en Camas de hierro y madera. Rodríguez Marín 5 (antes Espartería) Teléfono 1063.

J. Manso

Sastre. Vistase en esta casa y vestirá bien. Economía. Elegancia. Reloj número 2 Córdoba

H. Garrido

Servicio esmerado. Cuarto de baño. Habitaciones independientes. Precios Económicos. Juan de Mena, 3. Teléfono 1388 Córdoba.

Ultramarinos

Victor García Romero tiene especialidad en café y embutidos de las mejores marcas a precios económicos. Reyes Católicos 1. Teléfono 1572.

Taller devaciado

Electro-Mecánico. Especialidad en Máquinas de Pelar, Navajas de afeitar, cuchillas de imprenta de cizalla, etcétera, de Perfecto Alvarez López. Pablo Iglesias 9 Córdoba.

Ha probado

usted a comprar en casa de la Vda. de Valentín García del Campo? Pruebe hacerlo y se convencerá del lema de este acreditado establecimiento: Máxima calidad y mínima ganancia. Av. Cervantes 24. Teléfono 1116

Crónica

UN HOMBRE

Desde los tiempos, ya remotos, en que la cuquería y la sagacidad se habían entronizado en la figura tan poco estética del travieso y audaz político de Guadalajara, que incluso llegó al matonismo para ser ministro amenazando a Sagasta, no había aparecido otro caso que reuniera tales características. Pero hete aquí, que llegan las Constituyentes y surge un joven despierto y con cierta farsundia que enarbolando la bandera de la Religión, empieza a sumar proselitismos y consi-gue formarse una personalidad tal que el Conde de Romanones con su olfato político dice de él: «Este se la dá con queso a todos.» Desde que oí la alabanza comprendí y deduje que le habia asestado al señor Gil Robles, para no otro es el aludido, una puñalada mortal de necesidad.

Transcurrió el tiempo y fruto de sus campañas fué llevar al actual Parlamento una nutrida minoría.

Sus malabarismos y su habilidad indiscutible, lo han venido sosteniendo en un plano de ambigüedad y recelo, tanto por parte de los republicanos, como por los monárquicos. Hasta que don Honorio Maura en vista del anuncio de futuras declaraciones de un republicanismo que nunca llegaba, pero que pudiera ser motivo para sospechar de él lo desensmascará en un reciente artículo publicado en el alfoncino A. B. C.

Con anterioridad, ya don Miguel Maura le dijo lo suyo en pleno Parlamento.

Ahora bien, mientras no se decidía entre el vado o la puente su minoría continuaba compacta, y como votos son razones, al jefe radical le convenía contar con su apoyo a cambio de ciertas concesiones.

Y ya empezaba a frotarse las manos pensando en su próxima exaltación al poder pero... un hilillo de la farsa quedó suerto y cayó en manos de un hábil periodista que descubrió todo lo que se tramaba entre bastidores.

El señor Valiente, lugar teniente de Gil Robles, su otro yó, se entrevista con don Alfonso en Fontenebleau, y queda deshecho el hechizo.

Si el señor Gil Robles ha sido sorprendido y engañado cómo no ha despedido fulminantemente al señor Valiente y se ha apresurado a dar la noticia a los cuatro vientos? al no hacerlo, ciertos son los toros.

Y este era el republicano de nuevo cuño que iba a salvar a la República!

Don Miguel Maura: ya tiene usted contestado su alegato de aquella sesión memorable en la que le dijo usted a Gil Robles que le demostrara dónde radicaba la verdad, si aquí con la República, o allí en Fontenebleau. Ya lo ha visto usted con firmado, para él, allende el Pirineo.

Señor Gil Robles, valiente faena le ha jugado Valiente? magras, a otro perro con ese hueso. El brujo ha perdido su poder!

Sic transt gloria mundi!

Baldomero CALDERON

CAFES EL GALLO

Gran Restaurant

Especialidad en platos clásicos andaluces. Gran confort. Se sirven banquetes.

Hijos de Miguel Gómez

Calle Marques de Boil 5 y puerta a la calle Morería sin n.º Teléfono número 2508. CORDOBA

Alrededor de Madrid

(Conclusión)

Y el que no ha apechugado con este procedimiento ha acudido a otro no menos expedito: al palo. Harto de dar voces y de que no se le oiga, se ha liado la manta a la cabeza, y a uno y a otro lado, como ciego, ha golpeado a los poderosos; entonces estos se han dado cuenta de que "este muchacho vale"; "es menester proteger al novel" y tantas otras frases sabiamentes inventadas como mágico yodoformo cicatrizante; y digo mágico porque, en general, esas frases han tenido virtud bastante para justificar un premio de Academia. También podrían señalarse éste y éste y éste...

Los más han dicho: "mais il fant cultiver notre jardin" y con su estuche de dibujo sin pinceles, su Alcubilla o su escarpelo se han retirado al pueblo un poco turulatos y desencantados del sueño de oro que para todo provinciano es la villa del Oso y del Madroño.

Y ni aún han estado tranquilos todavía en su huerto; han tenido por fin que irse al último rincón de él, cuando nostálgicos han querido leer las noticias de la Corte.

Hoy se sabe en provincias que para edquirir una idea con una aproximación burda y grosera nada más, sobre el éxito de una obra artística o científica se necesita leer varios periódicos. No sabe uno nunca con seguridad cuando el juicio está desprovisto de pasión, aunque muchas veces lo esté. Entonces hay que esconderse en el mas apartado rincón del huerto respirando incansable y monotonamente.

A mi una pobrecilla... mesa de amable paz bien abastada...

Y a los rincones de toda España han ido huyendo, en éxodo triste, la innumera pléyade de fracasados que hoy cantan a su azada y a las flores de sus almendros, defienden un pleistecillo de comadres, o curan un vulgarote sarampión o trazan una presa en una acequia ante que convertirse en espumosos yerros o injustos apaleadores.

Cuando esto ha sucedido, aquí a allí en los sitios en donde el número de los fracasados no puede constituir núcleo nutrido, si numeroso, no múltiple, el Madrid faro ha quedado libre de ataques y ha podido continuar su camino de triunfos; pero en donde se han podido agrupar algunas fuerzas más, ha surgido la lucha potente.

Cataluña no se ha conformado en ese irritante hegemonía y se ha separado valientemente de Madrid en todos los ordenes en que las leyes han podido transjir. Claro es, que

a la sombra de esta indignación pura y honrada, se han desarrollado plantas artificiales de estufa o invernadero. Pero el hecho príncipe no es más que la honrada protesta contra el Madrid egoísta y mediatizado; quizá para señalar más la diferencia, hasta procurando acusar deliberadamente los puntos de disentiimiento. El problema de la región se ha planteado solo, acaso no pensando en el fracaso de Madrid, como tan acertadamente el señor Ortega y Gasset llama a la gastada potencia del poder centralizador. Sería curiosa una estadística de los empleados del Estado naturales de Madrid comparada con la de los naturales de Barcelona; es posible que, por lo que respecta a las oposiciones que se celebran en Madrid (la mayor parte de las españolas) tuviesen una relación como de siete (Madrid) a 1 (Barcelona. Este es un poco bastante raro aunque acudamos a todos los subterfugios industriales. Esta es una consecuencia de la protesta razonada; de ese boicot nobilísimo a todo lo que signifique referendun de una intelectualidad egoísta y comprada.

Madrid ha fracasado y seguirá en su eterno fracaso sin que pueda dársele remedio alguno. Hoy se sabe en todas partes cual es la senda que conduce al triunfo, y el que quiere obtenerlo apunta, entre los más elevadas partidas de su presupuesto, la cuenta de los zapatos que tiene que gastar, en sus visitas y en sus comadros. Por eso hoy, el prestigio que viene consagrado de Madrid, es difícilmente aceptado sin reservas; y tan popular es hablar hoy de la ineptia de un bombeado sabio como aquí en Andalucía es cantar un fandango, o allá en Aragón una jota. Todos saben ya como se han elegido los graves padres de la patria que durante tantos años han regentado nuestra política; pero lo grave es que ya se han establecido comparaciones. Hasta los que menos conocen la vida de Madrid, ven cual es el paso lento y turnante que es necesario llevar para llegar a una Academia, o para vencer en un concurso artístico, o para adquirir una reputación de médico o de jurisperito notable, y como realmente la ciencia de estos laureados por la suerte o por lo que sea no resiste un examen

Siempre...

los precios más reducidos y la mejor calidad. Lavabos loza y soporte, a 40 ptas. Inodoro completo desde 33'50. Azulejo dibujo, metro 8'50. Medina Azahara Av. Canalejas, 9. Córdoba.

se. io de aquí que ya no se haga caso a eso que nos importan del centro de Castilla.

Pero todo esto no es bastante para desconfiar en el futuro de Madrid; no se aspire a que Madrid pase de ser Museo de la vida española y la savia de todas las provincias a acudir a ella contenta y encantada. Y dejemos por un poco tiempo descansar a los viejos políticos de quienes se ha hablado tanto. Si ellos han sido malos, las obras hechas por ellos deben tener lamisma maldad; y si se ha necesitado una resolución que derroque todo el tinglado gubernamental, mejor o peor conseguida, que el tiempo será el encargado, no los estrategas de café, de juzgarla, precisa sería otra resolución más grande todavía, pero revolución científica que estudiara a una revisión de valores, a desentrañar todo el misterio que hay en la suerte de Fulano, o en la ciencia de Zutano.

Hubo un tiempo en el que se estableció como moda periodística el hablar de los aprovechamientos literarios de los grandes políticos, y de los grandes literatos... Dejémonos ya de farsas! Demos a cada uno su vida,—y a cada pueblo también—y Madrid será lo que es, un gran pueblo—en el que a veces pudiera ocurrir que naciera un gran estratega o un gran estadista—pero que si nonace allá, Madrid no deja de ser pueblo grande que tiene su valor imutable, el de una colectividad. Los valores subjetivos no pueden compararse con los objetivos.

Y ya entre los que cultivan su huerto cunde la idea de que no hay mucha diferencia entre el aplauso que un público otorga a un insigne dramaturgo y entre el que da a un torero o a un futbolista; que el vulgo es como es, y que la felicidad lo mismo se puede adquirir en la soledad que en medio de la multitud, que es posible que en Madrid se encuentre el vellocino de oro que cada uno necesita; pero que si para adquirir ese vellocino se ha de necesitar engendrar hijos en Medea, más vale contentarse con el vellocino de lana, que escaricia y da claras noches de sueño tranquilo.

Hágase en buen hora que el centro (graciosamente geométrico) de España, sea "Museo de España"; cosa pretérita nada más. Pero nada de ahondar en el futuro, porque entonces el valor colectivo de España irá perdiendo cada día sus fuentes como ya definitivamente parece haberse perdido el riquísimo y exuberante manantial de Cataluña.

J. M. Camacho Padilla

Para nuestros Suscriptores de fuera

La Secretaría del Partido Republicano Conservador, ruega encarecidamente a los Comités de la provincia y a todos sus afiliados suscritos a esta publicación, hagan efectivo el importe de su primer semestre de suscripción (Ptas. 4'00) en la Administración de la misma (Librería 24) advirtiéndoles que pueden hacerlo por giro postal o en sellos de correo.

Esperamos ver cumplido nuestro deseo a la mayor brevedad posible, al objeto de normalizar la buena marcha administrativa de «Renovación».

Talleres García Rueda

CAMPO MADRE DE DIOS 7 (PUERTA NUEVA)
Mármoles, Granitos, Lápidas Artísticas
Elaboración Mecánica

Llame al teléfono 1326 si desea algún trabajo relacionado con las especialidades que anuncia esta acreditada Casa.

Para composturas de Bicicletas

Acuda al Establecimiento de

Antonio Salcedo Páez

y lo conseguirá bien y economicamente.
Reyes Católicos, núm. 16. CORDOBA

Bartolomé García Agüeda Muebles en General

DE EXCELENTE CONSTRUCCION

Visite esta Casa y se convencerá de que vende más barato que nadie a pesar de la gran calidad de sus Muebles.

Regina sin núm. Telefono, 1278

Cuando vaya a hacer una casa, tenga en cuenta que en ninguna parte lo atenderán como en esta acreditada Fábrica de Ladrillos, Cal viva para obras y de blanquear, de

Manuel Barona Molina

Campo de la Verdad (Camino del Embarcadero)
Precios económicos :: Teléfono, 2280

Cerveza El Aguila. La mejor

Se vende al grifo en La Perla y Granja Royal

Cerveza El Aguila. La mejor

Cafés tostados Regina

(MARCA REGISTRADA)

En cafés debe buscarse Calidad en vez de Precio y la marca REGINA responde en absoluto a este lema Si nos pide al teléfono 2110 aun cuando no sea nada más que un cuarto de kilo, y que inmediatamente será servido, usted conocerá UN BUEN CAFE y nosotros sumaremos un cliente más.

Viuda de Fernando López

Gutiérrez de los Ríos, 34 (esquina a Regina)
Sucursal: DEANES, 23 (Judería)

Garantía absoluta de pureza con el TOSTADOR AUTOMÁTICO FRIKO instalado a la vista del cliente.

Pilot, Nora, Voz de su Amo PHILIPS

Las mejores marcas de 1934. Receptores al alcance de toda fortuna. Modelos «Universales» desde 195 ptas. Facilidades de pago, garantía. Taller de Reparaciones

Viuda de Martínez Rücker

Claudio Marcelo, 13
Teléfono 1150. Córdoba
Catálogos
y Presupuestos gratis.



Deténgase

en esta plana y léala con atención. En ella puede encontrar algo que le interese. Todas las casas aquí anunciadas forman parte de lo más selecto del Comercio e Industria de Córdoba.

Calzados

Los mejores se venden en CIUDAD DEL BETIS, Claudio Marcelo número, 1 y Plaza de la República.

Lubrificantes

SPIDOLEINE, los mejores lubricantes. Aceites y grasas para automóviles e industrias. Depoitario para Córdoba y su provincia: José Cañete Cano, Julio Burell número 4 Teléfono 1143

Pañerías

MODERNAS, establecidas en la Plaza de la República, ofrecen a usted cortes de traje de inmejorable calidad a precios sumamente económicos

Padilla Crespo

Los mejores Sombreros. Las mejores gorras. Calle Gondomar número 11. No olvide que nadie como él vende el clásico sombrero cordobés.

Restaurant

LOS LUISES, Es e Restaurant ofrece suculentos almuerzos al reducido precio de 3'50. Todos los días menús distintos. Torre San Nicolás, 4. Tel. 1036.

Impresos

Los mejores los encontrará usted en la Imprenta La Verdad. Librería, 24

Sellos caucho

Los mejores los encontrará usted en la Imprenta La Verdad.

Carbones

SAN RAFAEL, Felipe Carracedo Amor. Esta casa es la más acreditada de Córdoba Reyes Católicos. Teléfono 2660



La Unión y El Fénix Español

Compañía de Seguros reunidos

Capital social: 12.000.000 de Pesetas

Completamente desembolsado

FUNDADA EN EL AÑO 1864

REPRESENTANTES EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ESPAÑA, FRANCIA PORTUGAL Y MARRUECOS

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios. Seguros de valores. Seguros contra accidentes del trabajo y responsabilidad civil. Seguros Marítimos. Seguros contra el robo y tumulto popular.

Subdirección para Córdoba y su Provincia

Plaz de la República (esquina a Victoriano Rivera)

Edificio propiedad de la Compañía



Ciudad de Córdoba

calle Claudio Marcelo

Si quieren vestir bien esta es la casa donde deben comprar, por la bondad de sus géneros y de sus precios

calle Claudio Marcelo

Ciudad de Córdoba

Antonio Arjona

Almacén de Curtidos

Se ha trasladado a
la calle

Librería número 16

Maquinarias Agrícolas

DE TODAS CLASES

Hilo sisal, arados, cultivadores, desgranadoras etc.
Grupos moto-bombas para elevación de agua.

Almacenes generales de Hierros, Aceros y Vigas para la construcción.

Almacenes Roses S. A.

Teléfono 1118. Avenida de Canalejas, 8. CORDOBA

Señora: Paquita

Peluquería de Señoras. Librería 16 (junto a la Corsetería)
Tiene el gusto de ofrecerle sus acreditadas Permanentes

Eureka y Simpley

Atención! A comer barato!

Abonos semanales de 1'25 almuerzo o cena

Cubiertos desde 1'50 a 3'50

Hospedaje completo para estables desde 4 ptas.

A. Comercio. Librería, 26

Viuda de Francisco Mas

Esteras, Persianas, Alpargatas, Esterería y Artículos de Mimbre. Muebles de médula y junco.

Plaza de la República. Tel. 2076

CORDOBA

Bar Alhambra

Visítelo y quedara convencido ve que es donde se venden los mejores vinos de Moriles, Benavides Burgos y la expusita Cerveza Alhambra. Tapas gratis.

Jesús María (frente a Correos) T. 2754

LOS MADRILEÑOS

Perfumería, Paquetería y Géos de Punto. Casa especializada en Medias, Calcetines y Camisería. Colonia Brillantinas, Laciones y Extractos a granel de las mejores marcas. Por fracciones desde 0'25 en adelante.

Gondomar, 5. Teléfono, 1705

CORDOBA

Inestables

Hay un sector de hombres en la sociedad que por razón de su naturaleza y poca comprensión le es exactamente igual todo. Para ellos el régimen es cuestión de conveniencias.

Nunca están conformes, nunca están satisfechos, lo mismo les importaba la monarquía que hoy les importa la república. Cuando estaba imperando aquella la combatían; conspiraban contra ella, hasta que se hundió o la hundieron. Vio no la República y necesariamente por razón de su psicología, en sus corrillos cafeterinescos hubieron de empezar a tramitar contra la nueva instauración.

Sin ser políticos, sin importarles un bledo la política ni la unión de partidos ni la democracia, censuran a este o aquel gobernante.

La sociedad, esa que se llama sociedad pero que realmente no lo es porque no posee ningún título que la acredite como a tal, debía abandonarlos y arrojarlos de su seno, lestorban yá!

Entremos un poco más de lleno en la materia, aclaremos algunos puntos y veremos que aún dentro de los mismos políticos existen algunos con características diferentes y que

encejan en lo anteriormente expuesto; aquellos combaten al régimen, estos a sus defensores.

Citemos el caso del jabalí Pérez Madrigal que ha dado mas bandazos que un bote en una mar borrascosa; fué radical-socialista, combatió a Lerroux, a Maura, a Royo Villanova y alabó a Largo Caballero, a Azaña, y para qué decir de su querido jefe Marcelino Domingo; vió a tiempo que con esas ideas, que con esos políticos, no sacaba nada, y lo dejó, no porque a él le pareciera mejor el programa que iba a escoger, pero si vió mas cerca de su alcance la posibilidad de ser algo, de pescar lo que ya veía irremediablemente perdido, esto es: su acta de diputado.

Hoy que se ha interpuesto en su camino un pequeño obstáculo en forma de don Diego Martínez Barrios, ya está buscando afanosamente un nuevo sol que le caliente y para ello ha ido a El Escorial a ver a Gil Robles, no extrañándonos que cualquier día los periódicos nos traigan la noticia que el señor Pérez Madrigal, disidente radical socialista y radical de Lerroux ha ingresado en el partido populista.

Ya el día 13 en Tarragona ha empezado bien estas nuevas

aspiraciones y ha atacado al blanco de estas fuerzas populistas, a Maura al que el señor Pérez Madrigal le debe el acta de diputado republicano; tal vez si el señor Maura no hubiese formado parte del comité revolucionario que trajo la república, quizás en España imperara aún la monarquía y él tendría que seguir con su catálogo de máquinas de escribir.

Una de las mayores equivocaciones de los gobernantes de hoy día es el perseguir a todo aquél que tiene una idea, un programa fijo, un partido definido. Igual que clausuran sus centros y los buscan y los encarcelan, deben de buscar a esa otra gente y meterla en profundas mazmorras; sería un acierto, y un éxito seguro.

Antonio NUÑEZ

H. Gaditana

de José Martínez García Gran Confort. Servicio esmerado. Gran Capitán 31.

Sastrería

Francisco Moia. Braulio Laportilla 4. No admito forros.

Perbos

Recuerde siempre este nombre. Es el nombre de la mejor pasta dentífica. Tubito 1 pta.

Novelas

Familio Andrade Rojas, Plaza de la República 4. ofrece a usted novelas por entregas con espléndidos regalos.

Se ha puesto a la venta a 35 céntimos ejemplar, la interesante y utilísima

Guía de Córdoba de Bolsillo para 1934 en las papelerías, kioscos y en la IMPRENTA LA VERDAD.

Estampas 1.ª Comunión

Grandes novedades desde 5 Ptas. 100 Librería, número 24. Teléfono, 2430

Peluquería de Señoras

Permanente Eureka Calle Librería núm. 16. Córdoba

Relojeros!...

Se venden los enseres de una relojería, por cesar en el negocio. Corredora, 25.

Enrique de la Cerda

PROCURADOR

Plaza de San Pedro, 20. Córdoba

Deporte

Por fin, como se esperaba, quedaron campeones del mundo (?) los italianos, que ayudados de su público y del árbitro ganaron por la mínima diferencia a los checos, quienes demostraron una técnica muy superior a la de los fascistas.

Este triunfo de los italianos, empañado con sus violentas actuaciones y la coacción de sus compatriotas, no ha sido reconocido por ningún buen deportista.

Para los buenos deportistas, el triunfo de la Copa del Mundo ha sido para los bravos muchachos españoles.

He aquí una relación de las sociedades balompédicas que existen en Córdoba, y a quienes pueden dirigirse para concertar partidos los clubs de la provincia.

- Córdoba Sporting Club.
- Balompédica Cordobesa.
- Club Deportivo S. Lorenzo.
- Club Deportivo Andalucía.
- Fraternidad F. C.
- Patria F. C.
- Occidente F. C.
- Club Recreativo.

Noticias

Tras de brillantísimos exámenes, ha terminado la carrera del Magisterio con sobresalientes y matrícula de honor la encantadora señorita Amelia Secall Mira, hija de nuestro querido amigo don Rafael Secall Domingo, representante de las Cajas Registradoras Nacionales.

Felicidades cumplidas a la distinguida y estudiosa señorita y muy particularmente a su padre, el señor Secall, con tan fausto motivo.

Cada periódico tiene su radio de acción determinado.

Este radio de acción puede ser más o menos extenso y más o menos intenso.

La extensión depende del centro geográfico donde ve la luz; la intensidad de la calidad de sus lectores.

Debe procurar usted que su Publicidad resulte al propio tiempo extensa e intensa.

Para trabajar intensamente Andalucía, RENOVACION es el periódico donde debe usted anunciar.

Sus tarifas de anuncios son, no en absoluto, pero si proporcionalmente, las más baratas de todos los periódicos.

Advertimos a los señores suscriptores de «Renovación» que noten alguna deficiencia en el reparto de nuestro semanario, nos comuniquen ésta a nuestra Administración, calle Librería núm. 24, para subsanarla inmediatamente.

Beba los aguardientes de Rute.

PERBOS

La mejor pasta dentífica

Refrescos

Al pedir un refresco de jarabe, exíjalo marca RIOS, que es el mejor. Naranja exquisita.

Café El Gallo

¿Quiere tomar buen café? Exija la marca «El Gallo», el mejor. Representante: Francisco Casado. Pedro López 23.

Compre Vd. las pasas de Málaga.



Por Errores, Tentación, Equivocaciones. Olvidos, Falta de Información, etc. etc.

paga usted diariamente Sr. Comerciante o Industrial, buena cantidad de pesetas que merman sus ingresos en una proporción que desconoce. Puede evitar esas pérdidas y aumentar al propio tiempo las ventas en su negocio, instalando enseguida una

Caja Registradora "National"

y asegurará esos beneficios de que disfrutaban cerca de 4.000.000 de Comerciantes e Industriales que en todo el mundo emplean nuestro sistema. Los últimos modelos recibidos facilitan informes y detalles desconocidos hasta hoy.

Agencia para Córdoba, Jaén y parte de Granada: RAFAEL SECALL. Paseo de la Victoria, 21. CORDOBA